



▲淀川わんどクリーン大作戦

淀川では・・・淀川“わんど”クリーン大作戦は今年で24回目を迎えます。今年は7月19日(月・祝)海の日に、午前10時～11時30分の間、淀川河川敷 城北わんど地区(大阪市旭区)で実施しました。

当日は、天候に恵まれ参加者の方も子供連れで楽しく参加出来ていたと思います。淀川の生物に関する説明会も熱心に聴かれていました。

約200名の方に参加していただき、70袋(約0.3t)のゴミを回収しました。不法投棄物では自転車が3台もありました。



猪名川では・・・7月25日(日)に猪名川愛護セミナーが実施されました。

このセミナーは、指導員と一緒に、川の中にすむ生き物を採取して種類や数を調べ、猪名川の水質を調査するもので今年で27年目となります。

調査は、こんにやく橋、池田床固(いけだところため)、桑津橋の3箇所で行い、合わせて127名の参加がありました。当日は天気にも恵まれ、大人も子どもも、ずぶ濡れになりながら川の中の生き物を探してもらいました。

水質結果は3箇所とも4階級あるなかのⅡ(上から2番目)という判定になり、良好な水質が維持されていることがわかりました。

また、このときに、参加者には水難事故に関して、パンフレットを用い説明し、川遊びのときの注意事項について話しました。



▲愛護セミナー(水生生物調査)